

Absage des diesjährigen Volljährigkeitsfest für den Jahrgang 2002

16.11.2020

Leider müssen wir das am 20. November 2020 im Restaurant ZicZac geplante Volljährigkeitsfest absagen. Aufgrund der aktuellen Corona-Ansteckungen gilt es, die sozialen Kontakte so weit möglich zu verringern, damit Risikopersonen geschützt und die Spitäler nicht überlastet werden.

Die Bestimmungen erlauben der Gastronomie derzeit (noch) eine Bedienung an fixen Vierpersonentischen. Für das Volljährigkeitsfest ginge mit dieser Bestimmung ein wesentlicher Teil des Anlasses verloren: Das Beieinandersitzen und die Gelegenheit, im Laufe des Abends mit den verschiedenen (ehemaligen) Kameraden und Freundinnen in Kontakt zu treten und zu plaudern. Auch die selbständige Bedienung am Speisebuffet und der Austausch mit den anwesenden Gemeinderätinnen und Gemeinderäten sowie dem Einwohnerratspräsidenten wären nicht möglich.

So hat der Gemeinderat beschlossen, das Volljährigkeitsfest für den Jahrgang 2002 zu verschieben. Eine neue Anmeldung wird allen zugestellt und der Anlass nachgeholt, sobald es die Corona-Bestimmungen erlauben.

Der Gemeinderat wünscht allen Gratulanten trotz allen Einschränkungen eine gute Zeit und Gesundheit.